
新年度がスタートしました

校長 府中 恵理

新しく息吹く木々の芽とと

もに砂山小学校では、明日、

９日に入学を予定している新

１年生６０人を迎え、３２５人で平成３１年度が

始まりました。今年度は、元号が、「平成」から「令

和」へと替わる新たな時代の始まりと共に子供た

ちの新しい１年も始まります。

教職員は新メンバーが加わり、３０人（休暇の

職員含む）のスタッフで子供と共に新たな出発で

す。

子供たちが心の底から、「学校大好き、先生もお

友だちも大好きだよ」と言えるよう、“明るく楽し

い学校”にするために、教職員が一丸となって取

り組みたいと考えています。私たちは、日々の授

業を大切にし、子供一人一人の学力を向上させる

ために取り組むこと、また、心身共に健康で思い

やりのある子供を育てることを念頭に置き、どの

ような時にも子供の心に寄りそい、子供の思いや

願いをしっかりと受け止めることができるよう、

頑張ってまいります。

そのためには、何よりも保護者や地域の皆さま

としっかり繋がり、そして、サポートしていただ

かなければ進むことができません。

いつでも、どのようなことでも感じられること

があった時には、ためらわず意見等を学校へお寄

せください。砂山の子供一人一人が安心して育つ

よう、今後とも一層のご理解・ご協力をよろしく

お願いいたします。

“豊かな感性と知性を身につけ、

たくましく生きる子どもを育てる”

本校では、このように教育目標を挙げ、

す てきな言葉がいっぱい

な かよしの輪いっぱい

や る気いっぱい

ま ごころいっぱい

の学校を目指して取り組んでいきます。

１年間よろしくお願いします

（校長）府中 恵理 （教頭）九鬼 秀文

１年 1組 小松原 美和 ２組 玉置 章

２年１組 藤井 万紀 ２組 松島 史明

３年１組 中本 一葉 ２組 伊東 弘輝

４年１組 名古 由佳 ２組 井上 義之

５年１組 加藤 健司 ２組 迫間 英二

６年１組 山路 哲也 ２組 東 翔子

なかよし１組 水本 久美 ２組 西川 菜々子

学力アップ

３組 松尾 麻喜 太田 しのぶ

２－１・３～６年音楽 ５・６年家庭専科 足立 昌子

養護 中村 まき 事務 島本 友佳里

校務 白石 千尋

調理 中尾 操 西 真由美 酒井 佳代

支援員 大串 初子 小上 哲平

病気・育児・介護休暇

秋山 雅子 中村 満瑠奈 藤木 映子

様々に支援してくださる方を探しています！！
「地域先達との協働による学校教育力充実事業」

の取組が２年目に入ります。地域の元気なお年寄り

の方々中心に、いつでも自由に学校へ来ていただき、

学習や様々な活動の支援をしていただくもので、ボ

ランティアとしてお越しいただくものです。

こんな地域の先達さんを募集しています
学習サポート隊、学習園・花壇のサポート隊、図

書ボランティア隊など、お手伝いくださる方をお待

ちしています。どうぞ、お力をお貸しください。

詳細は、学校長までご連絡をいただければ幸いで

す。 ℡：４２５－０１３１
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「おめでとう集会」を開催しました
２月１６日（金）５・６限に、「おめでとう集

会」を開催しました。在校生の１年生から５年生

までのそれぞれの学年から、お世話になったお兄

さんやお姉さんに歌や合奏等を贈り、感謝の気持

ちを届けることができました。また、心をこもっ

た手作りプレゼントが各学年から６年生に贈ら

れました。入学してから１年間、いっぱい遊んで

もらい、いっぱいお世話をしてもらった１年生に

とっては、「おめでとう」と卒業をお祝いする気

持ちより、お兄さんやお姉さんとお別れしなけれ

ばならないことで、心のどこかにぽっかり穴が開

いたような寂しさを感じたことでしょう。

今、羽ばたこうとしている６年生はもちろん、

砂山の子供たちは本当に素敵でした。

「学校保健安全委員会」を開催しました

２月１５日（木）には、今年度の学校保健安全委

員会を開催しました。当日は、内科医の上西 豊基

先生、月山 啓先生、眼科医の松本 英樹先生、歯

科医の高塚 努先生、戸村 善明先生、薬剤師の鈴

木 桂子先生をお迎えしました。

５限目に５年生が出席し、先生方に様々な質問を

して、それぞれの分野で答えてもらい、たくさん教

えていただきました。さすが５年生だなと感じまし

た。質問内容も高度なものが多く、先生方も感心さ

れていました。堂々とした態度でしっかり質問し、

また、全員の聞く態度も素晴らしく、６年生からバ

トンを繋いでくれる子供たちに育ってくれたなと嬉

しく、頼もしく感じました。

先生方への質問から学んだ一例として、健康な歯

を保つためには、やはり丁寧な歯磨きだそうです。

今は常におやつ等を口にしていることが多く、食べ

ると必ず歯が汚れてしまいます。できるだけ歯を磨

くよう心がけること（食後の歯磨きの定着）、おやつ

等の食事以外の食べ方にも気をつけることが大切で

あると教えていただきました。委員会終了後には、

毎日の親の関わりがむし歯予防に大きな効果を発揮

し、中学年ぐらいまでは、子供の歯磨きチェックが

必要だとお聞きしました。今からでも遅くないそう

です。お子さまの歯磨きチェックを再開したり、大

人の私たちも丁寧な歯磨きに心がけたりするなど、

健康な歯を保てるようにしたいですね。
保護者の方々にもお忙しい中ご参加いただき、

本当にありがとうございました。


